



**INTERNACIONAL  
FORUM FOR  
PEACE 2025**

## **ISRAEL DETIENE LA GLOBAL SUMUD FLOTILLA: OTRO CRIMEN MÁS DE GUERRA**

Contraviniendo el Convenio de las Naciones Unidas sobre el Derecho del Mar (UNCLOS), el Derecho Internacional Humanitario y la Convención de Ginebra, art.54 y Protocolo I adicional, el gobierno del criminal Netanyahu ordenó la interceptación de la Flotilla Global Sumud y la detención de sus tripulantes sobre aguas que no tiene jurisdicción.

La acción humanitaria de la flotilla pretendía romper el bloqueo que mantiene Israel sobre Gaza para enviar alimentos y productos esenciales para la supervivencia de la población civil sometida a una política de exterminio, a un genocidio planificado.

Desde 2007, Israel mantiene un bloqueo terrestre, aéreo y naval que, de forma ilegal, pretende privar de alimentos, medicinas y bienes esenciales a la población gazatí, vulnerando el artículo 33 de la Convención de Ginebra.

La interceptación de la Flotilla supone una agresión más del gobierno Netanyahu que añadir a la causa abierta por genocidio en la Corte Penal Internacional y a su orden de arresto.

Una vez más, la sociedad civil con centenares de manifestaciones en todo el mundo ha demostrado ir por delante de los gobiernos e instituciones en la exigencia de poner fin a la política de exterminio sobre el pueblo palestino.

Desde el Foro Internacional por la Paz nos sumamos a estas movilizaciones populares y exigimos la inmediata liberación de quienes han sido detenidos de manera ilegal y que se deje terminar su misión humanitaria a los barcos que han sorteado por el momento la agresión israelí, así como apoyamos a los gobiernos que como el de Colombia tomen medidas efectivas de denuncia contra esta nueva agresión

2 de Octubre 2025

**FORO INTERNACIONAL POR LA PAZ**